

„Religramme – Gesichter der Religionen“

22. August bis 15. September / Rathaus in Vechta

An was glaube ich und warum und wie unterscheiden sich die Weltreligionen, die an den einen Gott glauben? Dieser Frage geht die interaktive Ausstellung nach. Eindrucksvoll leitet sie durch die Religionen, u.a. durch das Christentum, das Judentum und den Islam und stellt dabei junge Menschen vor, die sich offen zu ihrem Glauben bekennen und ein klares Statement abgeben.

Die Katholische Kirchengemeinde St. Mariä Himmelfahrt möchte Ihnen und vor allem Ihren Schülern eine geführte Auseinandersetzung mit der Ausstellung, aber auch der eigenen Religion bieten um dem eigenen Glauben und der eigenen Haltung auf die Spur zu kommen.

Unser Angebot für Sie:

Wir bieten Ihnen und Ihren Schüler*innen Führungen für die Jahrgänge 5 bis 12 durch die Ausstellung, inklusive interaktiver Inhalte an. Als Referenten stehen Ihnen Pastoralreferent Peter Havers, und Hannes Nieland, Referent für politische Bildung beim Bischöflich Münsterschen Offizialat zur Verfügung.

Ablaufbeispiele:

Klassenstufen 5-7:

- Einführung in die Ausstellung
- Sensibilisierung für die Unterschiedlichkeit religiösen Lebens
- Gang durch die Ausstellung in Kleingruppen mit Fragebögen
- Aufzeigen / Visualisieren von Gemeinsamkeiten und Unterschieden verschiedener Religionen
- u.U.: Vorstellung von drei besonderen „Gesichtern“
- Kurzreflexion

Klassenstufen 8-12:

- Einführung in die Ausstellung
- Einstieg mit einer Vergleichs- und Unterscheidungsübung
- Partner- oder Kleingruppenarbeit zur Vorstellung eines „Gesichtes“
- Gegenseitiges Vorstellen der „Gesichter“
- u.U.: Erstellen eines eigenen „Gesichtes“
- Kurzreflexion

Zur Vereinbarung von Terminen wenden Sie sich bitte an

Peter Havers
Pastoralreferent

Tel: 04441 924 922
Mobile: 0171 19 80 183

E-Mail: p.havers@mh-vechta.de

Hannes Nieland
Referent für politische Bildung

Tel: +49 4441 872 277
Mobile: 0151 14777121

E-Mail: Hannes.Nieland@bmo-vechta.de

Bitte bedenken Sie, dass sich aufgrund der Raum- und Ausstellungsgröße der Besuch mit jeweils nur einer Unterrichtsgruppe empfiehlt.

Selbstverständlich können Sie mit Ihrer Unterrichtsgruppe auch eigenverantwortlich die Ausstellung besuchen. Aufgrund der Raumressourcen bitten wir auch in diesem Fall um eine kurze Information, um die Schuleinsätze gut planen zu können. Nähere Informationen, inklusiv einiger Unterrichtsbausteine und grundlegender Texte finden Sie unter www.gesichter-der-religionen.de.

Zur feierlichen Eröffnung der Ausstellung am 22.08.2017 um 18:00 Uhr ins Rathaus Vechta laden wir Sie ebenfalls herzlich ein!